

“Un minuto contra la malaria”: diseño de una campaña de concienciación como herramienta para la adquisición de competencias en parasitología. Carlota Gómez

Campaña de concienciación en la lucha contra la malaria. La campaña «Redondea contra la malaria», la mejor valorada por un panel de expertos en cooperación internacional y posteriormente llevada a cabo en el campus, logró reunir el dinero para proporcionar a través de Médicus Mundi Aragón, tratamiento farmacológico durante un año y protección a 33 enfermos de malaria en Camerún. Una experiencia que además de cubrir objetivos académicos favorece entre el alumnado el desarrollo de competencias de gran valor en el aprendizaje integral e integrador del este, al servicio de una necesidad detectada en la comunidad. Con la colaboración de: Medicus Mundi.